

# Jagdschiessen im Schiesscenter Riedertal in Visp

Oberwalliser Jagdschiessverein gegründet – Erste Generalversammlung am 13. November 2009

**Ab sofort steht im Schiesscenter Riedertal die modernste Jagdschiessanlage im Wallis der Jägerschaft, Jungjägern sowie Interessierten im Jagd- und Tontaubenschiessen zur Verfügung. Nach Vorliegen der Baubewilligungen will der Oberwalliser Jagdschiessverein im Frühjahr 2010 die Anlagen weiter ausbauen und den ordentlichen Schiessbetrieb aufnehmen. Aus Sicht der Initianten sprechen neben der Förderung des jagdlichen Schiessens auch der zentrale Standort im Oberwallis und das breite und leistungsfähige Angebot für eine Mitgliedschaft.**

Neben ethischen und gesetzlich verankerten Grundsätzen des Tierschutzes und der Weidgerechtigkeit gehört es zur Pflicht der Grünröcke, die jagdlichen Schiessfertigkeiten und die Handhabung der Waffe regelmässig zu trainieren. Mit der Gründung des Oberwalliser Jagdschiessvereins wird das Schiesscenter Riedertal nun für die Jägerschaft zugänglich gemacht und auch dank der Unterstützung der Gemeinde Visp zur modernsten Jagdschiessanlage ausgebaut.

## **Ausbau und Inbetriebnahme der Jagdschiessanlage**

Bereits heute sind zwei elektronische Scheiben und zwei Zugscheiben (je 150 Meter) installiert. Auf Basis der nun vorliegenden Baubewilligung erfolgt der weitere Ausbau (Trapanlage, Kipphasen- und Rollhasenanlage, laufender Keiler) etappenweise ab nächstem Jahr. Die Gesamtkosten für den Bau wie die Installation aller Anlagen wird auf rund 240'000 Franken geschätzt. Die Gemeinde Visp hat dem Oberwalliser Jagdschiessverein die Mitfinanzierung von 75'000 Franken zugesichert. Der Schiessbetrieb soll sich anschliessend selbst finanzieren können. Die Verantwortlichen sehen vor, die Anlage ab März 2010 in Betrieb zu nehmen. Ab Mitte März bis Ende Oktober steht die Anlage für das Jagd- und Tontaubenschiessen jeweils am Freitag von 17.30 bis 19.30 Uhr zur Verfügung.

## **Oberwalliser Jagdschiessverein wirbt um Mitglieder**

Die Gründer des Oberwalliser Jagdschiessvereins sind überzeugt mit dem Schiesscenter Riedertal einen optimalen und zentralen Standort für das Jagdschiessen vorzuweisen. Neben dem Oberwalliser Jagdverbandverantwortlichen, Florian Eggel, der als Präsident amtiert, gehören noch weitere Vertreter der Bezirke Brig, Visp und Westl. Raron zu den Initianten: Louis Schmid (Präsident Diana Brig), Manfred Schmid (Präsident Diana Westl. Raron), Anton Nellen (Vorstandsmitglied Diana Visp), Leo Mengis (ehem. Oberwalliser Verbandspräsident, Mitglied Betriebskommission) und Roland Heinzmann (Schützenmeister).

Mitglieder des Oberwalliser Jagdschiessvereins unterstützen einerseits die Förderung des jagdlichen Schiessens und profitieren andererseits von der Möglichkeit, zu attraktiven Vorzugskonditionen die Schiessfertigkeiten regelmässig zu trainieren. Die Mitgliedschaft kostet einmalig 200 Franken und der Jahresbeitrag beträgt 50 Franken. Für die Benutzung der Kugelanlage (pro Abend und Gewehr) zahlen Mitglieder nur 5 Franken während Nicht-Vereinsmitglieder 30 Franken bezahlen.

## **Erste Generalversammlung am 13. November 2009**

Die erste Generalversammlung des Oberwalliser Jagdschiessvereins findet am 13. November 2009 um 19.00 Uhr im Schiesscenter Riedertal statt. Der Vorstand sieht seine Bemühungen bestätigt, dann auch eine Vielzahl an interessierten Mitgliedern aus dem ganzen Oberwallis begrüssen zu dürfen. Neben Informationen zum weiteren Vorgehen kommen die Anwesenden auch in den Genuss eines schmackhaften Wildessens. Anmeldungen sind zu richten an [oberwalliser.jagdschiessverein@gmx.ch](mailto:oberwalliser.jagdschiessverein@gmx.ch).

Visp, 12. Oktober 2009